
von AM Braun-Schoder betr. Feldlage Merten/Sechtem Regenrückhaltebecken 
Kaninchendrahtzaun 
Müssen diese Wasserbehälter nicht mit einem Stabgitterzaun versehen werden? 
Antwort: 
Der Zaun ist noch nicht genehmigt. Zur Zeit ist die Landschaftsbehörde noch mit der Prüfung 
beschäftigt.  
 
von AM Dr. Pacyna 
1. Kann, wie die Ortsvorsteher vorgeschlagen haben, der Leinpfad eventl. mit 

Hinweisschildern wieder geöffnet werden oder dauert die Sperrung an? 
Wird diese dann tatsächlich 8-10 Jahre Bestand haben? 

2. Ist der Stadt bekannt, dass die Bootsbesitzer nach Bad Honnef abwandern und 
dies für die Stegbesitzer gravierende wirtschaftliche Konsequenzen hat? 

3. Ist der Stadt bekannt, dass der Fischerverein Hersel einen gravierenden 
Mitgliederrückgang hat, da die Fischgründe nicht mehr erreichbar sind? 

Antworten: 
Der Stadt ist nicht bekannt, dass die Bootsstege und die Fischgründe nicht mehr erreichbar sind. 
Das Rheinufer, und das ist den Vereinen mitgeteilt worden, kann man betreten. Man kann nur 
den Leinpfad nicht nutzen, weil er in seiner Lage zu nah an der Hangkante liegt. 
Die Frage der Sperrung des Leinpfades ist, derzeit unter juristischer und wissenschaftlicher 
Begleitung, in der Diskussion. Daher ist zu klären, in wie weit durch Regelungen sichergestellt 
werden kann, dass die Stadt bei einer Betretung des Leipfades rechtlich abgesichert ist. 
4. Gehe ich richtig davon aus, dass wenn die Prüfung abgeschlossen ist, der 

Ausschuss darüber informiert wird? 
Antwort: 
Ja.  
5. betr. Anordnen einseitiges Parken Oberdorf wegen Sperrung Brunnenallee und 

Brunnenstraße 
Ist der Verwaltung bekannt, dass hier im Oberdorf bei der Bürgerschaft ganz 
erhebliche Bedenken gegen dieses Vorhaben bestehen und ist die Verwaltung bei 
der Prüfung des Vorschlags des Roisdorfer Ortsvorstehers bereit, die Bedenken 
der Bewohner des Oberdorfes mit zu berücksichtigen? 

Antwort: 
Es wird davon ausgegangen, dass diese Bedenken Berücksichtigung finden werden. 
 
von AM Velten  
1. betr. Wendeplatz am Rheinuferweg für Müllfahrzeuge zugeparkt 

Welche Möglichkeiten werden ergriffen, dass der Wendeplatz zur Müllabholung 
frei bleibt?  

2. Am Herseler Sportplatz finden Baumaßnahmen statt 
Ist sichergestellt, dass der Junggesellenverein dort sein Zelt aufstellen kann? 

Antwort: 
Es wird dafür gesorgt, dass die Wendeanlage durch das übliche Ahnden, Bußgelder und 
Abschleppen von Fahrzeugen funktioniert. 
Investor und Junggesellen sind im Gespräch miteinander. 
 
von AM Stadler 
1. Ist ihnen bekannt dass der Haupt-, Finanz- und Wirtschaftsausschuss 

beschlossen hat, ein einseitiges Parken im Donnerstein vorzunehmen und der 
Straßenverkehrsbehörde angeraten hat, dies in einem straßenverkehrsrechtlichen 
Verfahren zu prüfen und das dies bis heute noch nicht geschehen ist? 

 



2. Ist der Verwaltung bekannt, dass durch diese erfolgten Maßnahmen ab April, wo 
die Schussgasse gesperrt wird, für Landwirte in dem Bereich, aber auch 
Müllfahrzeuge und Rettungsfahrzeuge, in den Straßen Donnerstein, Südstraße 
und Berliner Str. kein Durchkommen ist. 
 

Antworten: 
Es ist sicherzustellen, dass die Straßen für Müllfahrzeuge, Rettungsfahrzeuge und 
Feuerwehrfahrzeuge benutzbar bleiben und wenn das nicht der Fall ist, ist durch entsprechende 
verkehrsregelnde Maßnahmen dieser Zustand herzustellen. 


